

## Nueva construcción



Tanto en rehabilitaciones como en obras de nueva construcción, el acero inoxidable está presente en las zonas comunes, independientemente del tipo de comunidad.

En esta ocasión vamos a hablar de un edificio de Madrid situado en una calle con gran afluencia de viandantes debido a su amplia oferta gastronómica, la calle Jorge Juan. El inmueble, está compuesto por cinco viviendas, una por planta, y un tríplex en los últimos pisos desde el que se puede disfrutar del skyline madrileño.

Este residencial de lujo es obra del estudio de arquitectura Ortiz León. En el exterior, encontramos un jardín de 650 metros cuadrados diseñado por Jesús Moraime, distinguido paisajista.

Utilizar acero inoxidable a la hora de diseñar un edificio y sus zonas comunes, es una excelente opción debido a la elegancia que transmite, su durabilidad y la facilidad de mantenimiento.

Te damos más detalles del edificio en [Edificio Jorge Juan](/export/sites/cedinox/.galleries/revistas/Revista-87-digital.pdf) [ /export/sites/cedinox/.galleries/revistas/Revista-87-digital.pdf ]